

KATA PENGANTAR

Dengan penuh rasa syukur, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada Allah SWT atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya yang telah memandu penyelesaian skripsi ini yang berjudul “VALIDASI MODEL BISNIS STARTUP TIBA-TIBA PINDAHAN”. Skripsi ini merupakan bagian dari upaya penulis untuk memenuhi persyaratan kelulusan pada jenjang Pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Penelitian ini tidak terlepas dari bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang berharga dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan dan terima kasih kepada:

1. Bapak Fajar Sidiq Adi Prabowo S.E., MAB yang merupakan Dosen Pembimbing yang kami hormati, telah memberikan kontribusi berharga berupa dedikasi tenaga, waktu, dan pemikirannya yang besar dalam pelaksanaan penelitian ini.
2. Bapak Asy Syarif, selaku *founder* dari *startup* Tiba-Tiba Pindahan dengan tulus hati menyediakan waktu dan dukungannya untuk membantu penelitian kami. Beliau juga memberikan izin untuk menggunakan Tiba-Tiba Pindahan sebagai objek penelitian kami.
3. Orang tua, keluarga, teman-teman atas doa dan dukungan yang selalu ditunjukkan pada penulis selama penelitian ini.
4. Ibu Mediany Kriseka Putri, S.K.G., M.A.B dan Eka Yuliana, ST, MSM yang merupakan Dosen Penguji yang kami hormati, telah memberikan masukan, kritik, dan saran yang sangat berharga dalam penyempurnaan skripsi ini.

Dalam kesimpulan, diharapkan bahwa skripsi yang telah disusun oleh penulis ini mampu memberikan manfaat dan menjadi referensi berharga bagi peneliti-peneliti yang akan datang. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan karena beberapa keterbatasan yang ada. Oleh karena itu, setiap saran, kritik, dan penelitian yang dilakukan selanjutnya diharapkan dapat menjadi landasan perbaikan untuk penyusunan tulisan yang lebih optimal. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang baik kepada semua pihak yang terlibat dalam penulisan ini dan memberikan perlindungan serta kesehatan kepada kita semua.